



Dic 5 del 2023

Red SomosGénesis

**Rechazamos el asesinato de Phanor Guazaquillo autoridad ancestral Nasa del Cabildo Kwesx Kiwe Chorrolargo, Puerto Asís, Putumayo.**

Desde las diversas regiones y territorios de Colombia, de esa Colombia rural y urbana dónde hemos resistido pacíficamente a la guerra y al despojo territorial, nuestra red SomosGénesis expresa el saludo de solidaridad y hermandad con la familia de Phanor y al pueblo Nasa del Putumayo, en especial al cabildo del que era máxima autoridad.

Nos duele profundamente este nuevo hecho que enluta las familias y procesos organizativos en Putumayo y todo Colombia. Es insensata esta guerra fratricida, un círculo de violencia que hiere nuestras almas.

Estos hechos irreparables, nos llenan de indignación, es precisamente lo que hemos tratado de evitar con nuestra propuesta de Acuerdo Humanitario Global y Paz Global Territorial, para lograr la Paz.

Rechazamos la SIN RAZÓN con la que se actúa por parte de los grupos armados. Nuestras comunidades indígenas, negras, campesinas, mestizas, urbanas no pueden seguir siendo objetivos militares de guerra.

No más asesinatos, no más desplazamiento, no más confinamiento, no más amenazas, no más control social en los territorios, no más disputa territorial por lo que no les pertenece.

Respeto a lo sagrado de la vida es nuestra exigencia. Respeto a nuestra autonomía comunitaria

No más muertes de nuestras hermanas y hermanos de patria bajo discursos falsos de revolución.

Al gobierno colombiano exigimos garantías de permanencia en nuestros territorios, no se puede seguir con la excusa de que anteriores gobiernos no cumplieron o hicieron nada.

Se requiere con urgencia implementación de medidas eficaces de protección de la vida, con enfoques territoriales. El sin sentido de la UNP no puede continuar, con estudios de riesgo que no entienden la situación de amenaza en la que vivimos y que priorizan medidas ineficientes como chalecos y teléfonos celulares.

El tiempo de su mandato avanza y Colombia como Potencia de la Vida se convierte solo en un eslogan que carece de sentido y contenido.

Dirección Carrera 37 A 25 B 42, Bogotá.

Teléfono 2687179 (Bogotá) NIT. 9015506655

Correo electrónico [comunidadesomosgenesis@gmail.com](mailto:comunidadesomosgenesis@gmail.com)



El cuidado de la vida y la naturaleza debe ser práctico, no un discurso que se vende en el exterior. Nuestros territorios serán vaciados por la guerra si no se garantizan las condiciones objetivas para la existencia de nuestras comunidades en sus territorios.

Al Presidente de la república le decimos que nosotros queremos confiar en su intención por mejorar las condiciones de nuestro país, requerimos de su gobierno acciones concretas para la materialización real del cambio y la concreción de la Paz.

Una vez más reiteramos nuestro incondicional apoyo a la búsqueda de caminos que conduzcan a la Paz estable y duradera. Pero se requiere de la voluntad política de quienes están en acercamientos y diálogos, de compromiso, respeto y seriedad con el pueblo colombiano. Nuestro sueño la Paz sigue intacto, cómo también nuestro compromiso en ese trabajo.

**Esta fué la lucha y pensamientos de Phanor. Honramos la vida y la memoria de Phanor, Phanor vive en nuestra memoria.**